



## Intip Menu Buka Puasa ala Plazgozz Cafe Makassar, Ada Takjil Gratis

Subhan Riyadi - [SULSEL.GARDAMEDIA.ID](https://sulsel.gardamedia.id)

Mar 27, 2023 - 16:10



**MAKASSAR** - Bulan puasa adalah momen yang tepat untuk menghabiskan waktu bersama keluarga dan kerabat dengan cara bukber.

Bagi kalian warga Makassar dan ingin mencari tempat untuk berbuka puasa bersama kerabat dan keluarga, simak artikel ini hingga selesai.

Kendati banyak restoran yang berseliweran, di Kota Makassar juga terdapat kafe-kafe kekinian yang cocok untuk dijadikan tempat buka puasa bersama alias bukber bareng keluarga dan kerabat.

Salah satu kafe kekinian di Makassar yang menawarkan banyak menu minuman maupun makanan yang pas dinikmati saat waktu berbuka puasa yakni Plazgozz Cafe.

Berbagai varian minuman dingin yang tersedia di Plazgozz sangat cocok untuk

melepas dahaga setelah berpuasa sehari lamanya.

Varian menu minuman dingin tersebut di antaranya Vanilla Latte, Es Kopi Aren, Plazgozz Coffee Cube, Classic Tea, Green Tea, Lemon Tea, Classic Milk Tea, Thai Tea, Teh Tarik, Lychee Tea, Jus Alpukat, Jus Mangga, Jus Jeruk, Jus Buah Naga, Jus Sirsak, Mix Juice 2 varian rasa, Coklat, Taro, Vanilla, Lemonade, Red Sparkling, Blue Ocean, Rainbow Frozen, Soda Legend dan masih banyak jenis minuman lainnya.

Untuk minuman panas, sejumlah varian recommended di Plazgozz Cafe di antaranya, Affogato Coffee, Espresso, Highlander (Best Seller), Kopi Plazgozz Lompo, Espresso Bonbon, Kopi Plazgozz Ca'di, Piccolo, Cappucino, Mochacino, Coffe Latte, Vietnamase Coffee, dan berbagai jenis varian teh.

Sementara untuk makanan, Plazgozz Cafe menyediakan beragam menu lezat. Sebut saja, Plazgozz Fried Noodles, Plazgozz Fried Rice, Plazgozz Green Bean Porridge, Mie Soto Sugar, Vegetables Chicken Grill, Plazgozz Platter, Mie Goreng Keju, Satai Chicken Rice dan berbagai makanan berat lainnya.

Adapun untuk snack atau cemilan, tersedia Sundae Ice Cream, Banana Ice Cream, French Fries, Spring Roll, Sandwich, Potato Saussage, Honey Chicken Wings, Cassava dan menu kudapan lainnya.

Selama Bulan Suci Ramadhan, Plazgozz Cafe juga menyediakan program sosial yakni Takjil Gratis bagi siapa saja yang berbuka puasa di kafe Instagramable ini.

Bahkan, takjil gratis itu berlaku tanpa syarat apapun. Meski pengunjung tak memesan menu sekalipun, takjil tersebut diberikan secara cuma-cuma sebagai bagian dari program Corporate Social Responsibility (CSR) Plazgozz Cafe.

Nah, bagi anda yang ingin berbuka puasa bareng teman maupun keluarga, tunggu apa lagi. Buruan reservasi tempat di Plazgozz Cafe, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar.

Info reservasi bisa melalui DM Instagram @plazgozz\_cafe atau menghubungi nomor WhatsApp 0813-5536-2035.